



Tras la salida de Patricio Diez

Oscar Iván Mancillas, nuevo director de Banco Compartamos

Edgar Juárez

eduardo.juarez@eleconomista.mx

Banco Compartamos, principal activo de grupo Gentera, anunció este martes que Oscar Iván Mancillas es su nuevo director general a partir de esta fecha.

Lo anterior, tras la salida en días pasados de Patricio Diez de Bonilla, quien se ha reincorporado a las filas de Banamex.

En un comunicado, Compartamos Banco precisó que Iván Mancillas, reportará directamente a la dirección general de Gentera, que encabeza Enrique Majós.

“Con mucho orgullo queremos anunciar el nombramiento de Iván Mancillas, como nuevo director general de Banco Compartamos. Con una larga carrera de 32 años en Gentera y Compartamos, y siendo también uno de sus fundadores, Iván ha ocupado diversas funciones de alta responsabilidad dentro de la organización, siendo la última la de director general adjunto de Compartamos”, declaró Majós.

Por su parte, Carlos Labarthe, presidente del Consejo de Banco Compartamos, expresó: “Estamos seguros de que el liderazgo de Iván continuará siendo fundamental para el cumplimiento de nuestra estrategia, pues cuenta con un profundo conocimiento del negocio, así como con un auténtico compromiso con

Iván Mancillas ha ocupado diversas funciones de alta responsabilidad dentro de la organización, siendo la última la de director general adjunto de Compartamos.

la vocación social de esta organización”.

Diez se reincorpora a Banamex

A mediados de agosto pasado, Compartamos dio a conocer que, a partir del 15 de septiembre, Patricio Diez de Bonilla dejaría la dirección general del banco especializado en microfinanzas.

Posteriormente, se anunció su reincorporación a Banamex como director de finanzas del banco, el cual sigue con su proceso de separación del estadounidense Citigroup, del que aún forma parte.

A través de sus redes sociales, Patricio Diez dio a conocer que arranca una nueva etapa en el Banco Nacional de México.

“Un sistema financiero sólido, transparente y competitivo, se entiende cuando existen jugadores fuertes que sirven a los clientes con mejores prácticas, será este espacio donde buscaremos posicionarnos en todo momento”, expresó.